

# La Revue Populaire

**ABONNEMENT:**

Canada et Etats-Unis:

Un An: \$1.00, - Six Mois: - - - - 50 cts

Montréal et Etranger:

Un An: \$1.50 - - Six Mois: - - - - 75 cts

Parait  
Tous les  
Mois

**POIRIER, BESSETTE & Cie.**

Editeurs-Propriétaires,

200, Boulv. St-Laurent, MONTREAL.

**AVIS AUX ABONNES**

La REVUE POPULAIRE est expédiée par la poste entre le 5 et le 12 de chaque mois.

Tout renouvellement d'abonnement doit nous parvenir dans le mois même où il se termine. Nous ne garantissons pas l'envoi des numéros antérieurs.

## Sur La Plage

**V**OICI la saison des bains de mer de retour une fois encore; c'est bien le tour maintenant de faire trempe dans l'eau salée après avoir si longtemps été trempé par l'eau douce descendue des nuages.

Beaucoup de personnes éprouvent un réel plaisir à se laisser "bercer par la vague" selon le vieux cliché démodé, d'autres enfin... pour être vues.

Les plages deviennent, au cours de la saison d'été, un lieu de rendez-vous intéressant à étudier et où l'observateur peut glaner de quoi noircir du papier pendant toute la fin de l'année...



A part les curieuses études de moeurs que l'on y peut faire et toute la comédie qui s'y joue, les plages présentent parfois un aspect de nature à mieux plaire à celui qui préfère la vie au grand air aux menées sournoises et les exercices athlétiques aux conversations vipérines.

C'est en Suède surtout que les amateurs de beaux plongeurs trouvent de quoi se satisfaire.

La Suède, pays de gars râblés et forts en gymnastique est aussi le pays où l'on rivalise d'ardeur à piquer des têtes savantes du haut des estacades et des planches.

Là-bas, la pratique du plongeur est poussée à un tel degré de perfection que certains baigneurs — et même certaines baigneuses — sont de véritables artistes.

Ils exécutent de véritables tours de force, décrivent dans les airs des courbes de trente pieds de développement, plongent de hauteurs fantastiques — cent pieds parfois — et sont, en un mot inimitables.

Il arrive même souvent qu'à Stockholm des fêtes de charité organisent des concours de plongeurs où l'on admire de véritables prouesses de la part des concurrents.



On a même vu des jeunes gens et des jeunes filles dédaigner le costume de bain comme trop pratique et plonger en habit de ville ou en robe de soirée.

Quand on prend du plaisir, on n'en saurait trop prendre.

**Roger Francoeur.**